
M. ESCAICH :  
 
 
 Nous avons les deux plus grands fabricants mondiaux de verre qui sont là, et ils 
apprécieront. 
 
 Maintenant, nous allons passer à la partie juridique, et je vais passer la parole à Maître 
Nathalie PUJOL en lui posant une question : vous, la juriste, comment appréhendez-vous la 
R.T. 2012 ? Qu’est-ce que la R.T. 2012 pour vous ? Quelles sont les questions qui viennent à 
votre esprit sur ce sujet ?  
 


